



# DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10 – Fax +34 922 68 27 46  
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Tabaiba Alta, 7.2.2025

Liebe Eltern der Klassen 9A und 9B,

die Kolleginnen und Kollegen der Jahrgangsstufe 9 haben auf den Halbjahreskonferenzen zusammen mit der Schulpsychologin sowie der Schulleitung eine Neuzusammensetzung beider Klassen beschlossen.

Im Folgenden möchte ich die Gründe für diese Entscheidung erläutern und das weitere Vorgehen beschreiben:

Die Klassenkolleginnen und Klassenkollegen sind sich einig, dass beide Klassen leistungsstark sind, das zeigen auch die Notenspiegel der Klassen. Allerdings ist es auch normal, dass sich über die gemeinsamen Jahre viele Gruppen sehr verfestigt haben, was das soziale Miteinander und damit auch die Lernatmosphäre und den Lernprozess immer wieder stark beeinträchtigt. Diese Beobachtungen konnte auch unsere Schulpsychologin bestätigen, die in diesem ersten Schulhalbjahr mit beiden Klassen gearbeitet hat, um sich ein Bild zu machen. Diese über Jahre verfestigten Strukturen möchten wir in beiden Klassen aufweichen. Wir möchten damit für alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit schaffen, sich neu zu orientieren und aus alten Gewohnheiten auszubrechen.

Für den Übergang in die Jahrgangsstufe 10 als Vorstufe zur gymnasialen Oberstufe erhoffen wir uns dadurch ein besseres soziales Gefüge in den Klassen und damit eine wesentliche Grundlage dafür, dass alle Schülerinnen und Schüler ihre Möglichkeiten ausschöpfen und die Zentralen Prüfungen der Jahrgangsstufe 10 und den weiteren Weg zum Abitur erfolgreich bewältigen können.

In den nächsten Tagen werden wir Ihren Kindern die Möglichkeit geben, sich maximal 3 Mitschülerinnen und Mitschüler aus der Jahrgangsstufe zu wünschen, mit denen sie in der neu zusammengesetzten Klasse sein möchten. Wir garantieren, mindestens einen dieser Wünsche zu erfüllen.

Die beiden Klassenlehrerinnen werden dann gemeinsam mit mir und unserer Schulpsychologin die neue Klassenzusammensetzung erarbeiten. Dabei achten wir neben den Wünschen Ihrer Kinder auf ein möglichst ausgewogenes Leistungsniveau in allen Fächern.

Am Ende des Schuljahres werden wir Sie und Ihre Kinder über die neue Klassenzusammensetzung informieren.

Wir hoffen, dass wir mit dieser Veränderung im Sinne Ihrer Kinder und auch in Ihrem Sinne einen erfolgreichen Neustart und mehr Zufriedenheit und Leistungsbereitschaft für alle schaffen können.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Linkersdörfer, Mittelstufenkoordinator



# DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10 – Fax +34 922 68 27 46  
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Tabaiba Alta, 7.2.2025

Estimados padres y madres de las alumnas y alumnos de la 9A y la 9B,

El equipo docente de las clases 9, junto con la psicóloga y la dirección del centro, ha decidido en las reuniones de evaluación del primer semestre reorganizar la composición de ambas clases.

A continuación, me gustaría explicarles los motivos de esta decisión y detallar el proceso que seguiremos:

El profesorado coincide en que ambas clases tienen un buen nivel académico, como reflejan sus calificaciones. No obstante, es normal que después tantos años juntos, se formen en las clases diferentes grupos muy consolidados que afectan la convivencia y, en consecuencia, el ambiente de aprendizaje y el desarrollo del curso. Nuestra psicóloga escolar, que ha trabajado con ambas clases durante este primer trimestre y ha podido así conocer la situación de primera mano, ha confirmado estas observaciones. Queremos flexibilizar estas dinámicas que se han afianzado con los años y brindar a todas las alumnas y todos los alumnos la oportunidad de relacionarse con otros compañeros, salir de su zona de confort y explorar nuevas formas de aprendizaje.

Pensando en la transición a la clase 10 como antesala del Bachillerato, confiamos en que esta medida contribuirá a mejorar la cohesión del grupo, sentando una base sólida para que todas las alumnas y todos los alumnos puedan desarrollar al máximo sus capacidades y afrontar con éxito los exámenes centrales de la clase 10 y el camino hacia el Bachillerato.

En los próximos días, ofreceremos a las alumnas y los alumnos la posibilidad de elegir hasta tres compañeros con los que les gustaría estar en la nueva clase. Garantizamos que, al menos, uno de estos deseos será atendido.

Las tutoras de las clases, junto con la psicóloga del centro y conmigo, elaboraremos la nueva composición de los grupos, teniendo en cuenta tanto las preferencias del alumnado como la necesidad de mantener un equilibrio en los niveles académicos de todas las materias.

Al final del curso, informaremos tanto a ustedes como a sus hijos de la nueva distribución de las clases.

Esperamos que esta reorganización suponga un nuevo comienzo positivo para todos y ayude a mejorar la satisfacción y la motivación del alumnado.

Atentamente

Bernd Linkersdörfer, Coordinador de la ESO